

SOIS ATHLÈTE

ON S'OCCUPE
DU RESTE.

L'Outaouais aux Jeux de la francophonie à Nice 2013

Communiqué de presse
Diffusion immédiate

Gatineau, le 6 septembre 2013 – C'est un départ pour quatre athlètes et d'une intervenante de l'Outaouais aux Jeux de la francophonie organisés à Nice. Pour la 7^e édition, le Québec tentera de se démarquer dans les disciplines sportives et culturelles tout en permettant de créer des liens inoubliables avec plus de 3000 artistes et athlètes venus du monde entier.

Sonia Chartrand (athlétisme), **Catherine Traer** (basketball), **Karol-Ann Canuel** (cyclisme) et **Pierre-Luc Theriault** (tennis de table) représenteront fièrement le Québec aux Jeux de la francophonie. **Marie-Claire Holland**, PhT, est spécialisée en physiothérapie sportive. Elle accompagne la délégation en tant que thérapeute. Le **Conseil de développement du sport de Gatineau** (CDSG) tient à féliciter ces fiers représentants pour cette chance unique qu'ils ont pleinement méritée!

L'ouverture officielle des Jeux sera lancée sur le coup de 11 :00 ce samedi 7 septembre 2013 lors de la cérémonie d'ouverture. Les athlètes sont en action dès aujourd'hui. Visitez le www.facebook.com/1cdsg pour connaître les résultats de nos athlètes.

-30-

Renseignements :

Conseil de développement du sport de Gatineau
850, boulevard de la Gappe, Suite 320, Gatineau (Québec), J8T 0B4
(819) 243-2345 poste 2821
www.sportgatineau.ca
www.facebook.com/1cdsg

Conseil de développement du sport de Gatineau

850 blvd. de la Gappe, suite 320
Gatineau (Québec), J8T 0B4
(819) 243-2345 poste 2821
www.sportgatineau.ca

